

Pour ses 70 ans, L'AED interpelle le public sur le déclin de la liberté religieuse dans le monde



Document ID

357424

Reference

357424

Date

13/10/2017

Title

Pour ses 70 ans, L'AED interpelle le public sur le déclin de la liberté religieuse dans le monde

Caption

12 octobre 2017 : L'AED (Aide à l'Eglise en Détresse) illumine la Basilique du Sacré-Cœur pour interpeller le grand public sur le déclin de la liberté religieuse dans le monde. Fondée en 1947, l'AED a notamment pour mission de défendre la liberté religieuse. Des silhouettes, une pour chaque pays où ne règne pas la liberté religieuse sont installées sur les marches de la Basilique. Paris, France.

Author

Jan SCHMIDT-WHITLEY/CIRIC

Copyright

Jan SCHMIDT-WHITLEY/CIRICv

Special instructions

Keywords

AED, AID TO THE CHURCH IN NEED, AIDE A L'EGLISE EN DETRESSE, BASILICA OF THE SACRED HEART MONTMARTRE, BASILIQUE DU SACRE COEUR DE MONTMARTRE, DRAPEAU, FLAG, FRANCE, FRANCE, FREEDOM OF RELIGION, INSIDE, INTERIEUR, INTERNATIONAL, INTERNATIONAL, LIBERTE RELIGIEUSE, PARIS, PARIS, RED, ROUGE, SILHOUETTE, SILHOUETTE, SYMBOL, SYMBOLE, SYMBOLIC, SYMBOLIQUE